

Aux parents des élèves de l'Etablissement
secondaire de Payerne et environs

Réf. MAJ/afd

Payerne, le 8 septembre 2025

Semaine bien-être à l'école

Madame, Monsieur,
Chers parents,

Espace d'éducation par excellence, l'école est aussi un lieu de vie et de santé. Pour rencontrer ces questions et prévenir les problèmes de santé mentale et physique auxquels les jeunes sont exposés, des actions d'éducation à la santé sont importantes. Elles visent à leur donner les moyens d'effectuer des choix sains et d'adopter des comportements favorables à leur bien-être.

Pour que ces processus éducatifs aient un sens, nous proposons de les inscrire dans un véritable projet d'école, raison pour laquelle nous organisons une nouvelle édition de notre

semaine bien-être.

Celle-ci se déroulera **du 19 au 26 septembre 2025**. Tout au long de la semaine, divers ateliers seront proposés à nos élèves selon leur âge. Un programme personnel a été distribué à chaque élève via l'agenda et nous vous invitons à en prendre connaissance. La liste complète des ateliers proposés se trouve disponible à la consultation sur notre site Internet <https://www.es-payerne.ch/>

Tout en vous remerciant de faire bon accueil à ce courrier, en vous invitant à échanger avec vos enfants sur leurs différentes découvertes et expériences de ces quelques jours et en restant à disposition pour toute question, nous vous prions d'agréer, Madame, Monsieur, chers parents, nos salutations distinguées.

Philippe Berdoz
Directeur

Copies :

- Enseignant.e.s et collaborateur.trices de l'ESPE
- Police administrative
- Service bâtiments commune de Payerne
- ASIPE (pour information aux transporteurs)

